

CPECF refond son site Internet

Le groupe d'expertise comptable et d'audit basé en Paca a entièrement repensé sa vitrine en l'orientant vers le client.

Nouvelle année et nouveau portail Internet pour le cabinet d'expertise comptable et d'audit CPECF qui a intégralement repensé l'ergonomie, fait des choix pour faciliter la navigation - celle-ci étant plus ludique - avec des rubriques dédiées aux professionnels et une offre ciblée. Une façon de satisfaire au mieux la recherche d'information pour les commerçants, les artisans, les professionnels de l'immobilier ou de la finance, les professionnels libéraux ou ceux issus de l'agriculture. Ainsi un guide pratique a-t-il été établi par métier dont la

vocation est d'aller au-delà de l'accompagnement au démarrage de l'activité et qui distille des conseils sur la fiscalité, les régimes d'imposition, le régime social... Une trentaine de guides sont ainsi à disposition des entrepreneurs. Quitte à vouloir se moderniser, autant le faire entièrement. CPECF est donc disponible - outre par mail et téléphone - par chat. Une façon hyper réactive de répondre aux tracas et questions existentielles... De la même façon, un espace client a été créé, espace sécurisé, accessible à tout moment. C'est ce qui s'ap-



Nouvelle année et nouveau portail Internet pour le cabinet d'expertise comptable et d'audit CPECF

pelle la Gestion électronique des documents et ça facilite drôlement la vie de l'entrepreneur. "La numérisation des pièces et des documents facilite la récupération des informations et en accélère le traitement". Le document une

fois établi par le cabinet, est déposé dans l'espace partagé et du coup accessible immédiatement pour le client. "La force du digital c'est l'instantanéité au service du client", dit CPECF.

Laurence Bottero

L'Ordre, l'éthique et les (bonnes) questions

Formule innovante, déjeuner-débat haut en couleurs et en idées, telle est la volonté du président de l'Ordre régional des experts comptables Marseille PACA qui a lancé ce lundi 22 février un Club Ethic Eco, premier du genre.

L'éthique vaut bien un Club et surtout un débat. Passionné et passionnant au vu de premier grand témoin invité, l'ancien moufti Soheib Bencheikh, venu parler éthique et religion même si c'est bien sur le sens du premier vocable qu'a porté l'échange. Sujet "très subtil et très important", l'éthique est un mot difficilement définissable oralement ou même par écrit. "L'éthique n'est pas une notion absolue, la recherche du bonheur, du bien ou du bon sont des notions qui changent. Si l'éthique est écrite, elle devient code. Elle est relative", livre celui qui est diplômé d'un doctorat en sciences religieuses. "L'éthique est une négociation entre individus,

négociations inconscientes qui précisent peu à peu des règles qui préservent mes intérêts sans entamer ceux des autres", poursuit Soheib Bencheikh. Et surtout "l'éthique est toujours en mutation". Le parallèle avec le monde de l'entreprise est assez vite fait. Ne serait-ce que par la prise en compte de ce que l'on nomme aujourd'hui la responsabilité sociétale des entreprises, la RSE, chère au cœur par ailleurs du président de l'Ordre régional, Mohamed Laqhila qui porte, rappelons-le, le sujet au niveau national. La RSE qui est une façon de dire que l'on prend en considération l'environnement dans lequel on travaille, les clients, fournisseurs, avec lesquels



"L'éthique est toujours en mutation". Soheib Bencheikh

on échange régulièrement... Mohamed Laqhila insiste bien sur le fait que l'éthique est une partie intégrante de la vie économique. "Il n'est pas possible d'entreprendre, de faire des affaires, sans éthique". Plus qu'une bonne disposition, c'est un vrai

pilier qui est par ailleurs intrinsèque à la profession, expert-comptables et commissaires aux comptes. C'est aussi ce que l'on appelle le respect de la déontologie. Le prochain déjeuner-débat est programmé pour le mois de mars. **Laurence Bottero**